## Bewährte Führung

Schwerhörigen-Verein Passau wählt Vorstandschaft



**Die Vorstandschaft mit Geehrten:** (v.l.) Cornelia Hager, Eduard Schroll, Petra Nagel-Ncir, Franz Hager, Peter Lottner, Heidi Zieringer, Edwin Zieringer, Carola Neumüller, Walter Neumüller, Hans Wagner, Anton Lantenhammer und Maria Glufke.

— Foto: Doreen Lottner

Salzweg. Einstimmig wiedergewählt wurde Cornelia Hager als Vorsitzende und Edwin Zieringer als ihr Stellvertreter, als sich der Schwerhörigen Verein Passau nach über eineinhalb Jahren wieder treffen konnte. Vorsitzende Cornelia Hager freute sich, dass viele Mitglieder zur Jahreshauptversammlung in den Landgasthof Spetzinger gekommen waren. Maria Glufke zeigte in ihrem

Jahresbericht auf, dass das Jahr 2019 noch voller Vereinsaktivitäten gewesen war. So hatte Carmen Böhm, zuständig für Soziale Arbeit im Bereich Hör- und Sprachbehinderung, ihre Arbeit bei einem Informationsabend im Verein vorgestellt. Großes Interesse fand die Stadtführung in Passau. Durch enge Gassen und zu reizvollen Plätzen führte Franziska Lindinger die Teilnehmer. Neben diesem kulturellen Ausflug gab es bei einem Informationsabend Hinweise, wie Räume richtig gelüftet werden müssen, um Schimmelbildungen zu vermeiden. Für die Einstimmung auf den Advent feierten Domkapitular Gerhard Auer und Pastoralreferent Gerhard Eckmüller in der Pfarrkirche in Salzweg den Gottesdienst mit dem Verein. Mit Ende 2019 endete auch der Bericht von Maria Glufke über die Vereinsaktivitäten. Die Jahreshauptversammlung Ende März 2020 war schon nicht mehr durchführbar. Die Anfang Januar 2020 geplante und gebuchte Informationsfahrt nach Innsbruck im September 2020 zum Audiversum (Hörwelten) und der Besuch weiterer Sehenswürdigkeiten musste zum Leidwesen aller abgesagt werden. 2020 und bis August 2021 gab es keine Treffen im Verein. Für November 2021 ist eine Jahresfeier für den Verein geplant - alle hoffen, dass der festgesetzte Termin gehalten werden kann.

Der Kassenbericht von Franz Hager zeigt eine solide finanzielle Ausstattung auf.

Vorsitzende Cornelia Hager dankte für jede Unterstützung, die das Vereinsleben bereicherte. Einen besonderen Dank richtete sie dabei an ihren Stellvertreter Edwin Zieringer. Seit Vereinsgründung im Jahre 1997 führte Maria Glufke ihre Aufgabe als Schriftführerin vorbildlich und mit größter Sorgfalt aus. Alle Vereinstätigkeiten hat Maria Glufke mitgestaltet. "Jetzt ist es Zeit, dass mein Schriftführerinnenamt jemand anderer übernimmt", so Maria Glufke. Sie bringt sich aber weiterhin als Beisitzerin in die Vereinsarbeit ein. Cornelia Hager dankte Margit Müller, Hans Wagner, Anton Lantenhammer und Stephan Friedl für ihre Arbeit als Beisitzer sowie Heidi Zieringer und Eduard Schroll als Kassenprüfer.

Für ihre zehnjährige Mitgliedschaft wurden Petra Nagel-Ncir und Walter Neumüller geehrt. 15 Jahre ist Peter Lottner dabei.

Walter Neumüller führte als Wahlleiter mit Wahlhelfer Eduard Schroll die Neuwahlen durch. Einstimmig zur ersten Vorsitzenden wurden Cornelia Hager und zum Stellvertreter Edwin Zieringer wiedergewählt. Kassier bleibt Franz Hager. Er wurde zudem zum Schriftführer gewählt. Als Beisitzer unterstützen den Vorstand bei der Vereinsarbeit Maria Glufke, Carola Neumüller, Anton Lantenhammer und Hans Wagner. Die Kassenprüfung führen Heidi Zieringer und Eduard Schroll weiter.

Walter Neumüller nahm das Ergebnis der Wahlen zum Anlass, die Leistungen von Cornelia Hager und Edwin Zieringer in der Vereinsarbeit herauszustellen. Walter Neumüller dankte Edwin Zieringer: "Es ist sehr beachtenswert, dass Edwin trotz seiner körperlichen Verfassung Lebensfreude und Lebensmut versprüht und seinen Humor nicht verloren hat", sagte er. Somit ist der Verein wieder für die nächsten Jahre gut aufgestellt.

den der. im frieund adel omnika Ver-

der

gb

en ler ur tedie in-1dier t. ıhner merl ien miige

fer.

eim

bei, abs

'er-

be-

en-

ge-

be-

ihrl

die

ver-

10n

lbst

ver-

ien.

An-

der

Mit-

bst-

ıbe-

Ver-

set-

es